



Echange Bilbao

Premières nouvelles

publié le 12/05/2025

Bien arrivés à Bilbao !

Petit passage par San Sebastian avec du soleil avant de retrouver les correspondants basques de la Ikastola et leurs familles qui les ont accueillis à bras ouverts.



Aujourd'hui, c'est eux qui préparent le programme :

Activités sportives : courses en sac et danses traditionnelles !

Des fous rires et de bons moments partagés en espagnol et en Euskera bien sûr !

Cet après midi, visite du Azkuna Zentroa dessiné par Stark et promenade dans le quartier nouveau.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.